



CHALET ANILOU

SUPERBE CHALET A VERBIER VILLAGE

+41 (0)27 775.30.10

vfp@verbier.ch

www.vfp.ch



















CHALET ANILOU

SUPERBE CHALET A VERBIER VILLAGE



Disponible aux étrangers <i>Available to foreigners</i>	Non <i>Non</i>
Surface du chalet <i>Chalet surface</i>	365 m2 <i>365 sqm</i>
Terrain <i>Land</i>	854 m2 <i>854 sqm</i>
Chauffage <i>Heating</i>	Electrique <i>Electric</i>
Charges <i>Cost</i>	Environ CHF 5'000.-/year <i>About CHF 5'000.-/year</i>

Magnifique chalet familial situé à Verbier Village. Pratique et calme vous rejoindrez la station avec les navettes gratuites en 5 minutes. La vue est spectaculaire et la construction est récente. Vous arriverez dans le hall d'entrée ouvrant sur un grand salon, chauffé avec un bagnard rejoignant le coin à manger et la cuisine ouverte. Sur ce même étage, se trouvent également un bureau et un garde-manger. À l'étage se trouvent la chambre principale en suite ainsi qu'une deuxième chambre double avec salle de douche. Le rez-de-chaussée quant à lui se compose de 2 autres chambres avec 1 salle de douche, un bureau et une buanderie ainsi qu'en bonus, un appartement de 2 pièces entièrement équipé. Ce dernier peut facilement être relié au reste du chalet. En plus d'un super balcon, d'une grande pelouse et d'un jardin potager, ce chalet dispose d'un garage pouvant accueillir deux véhicules ainsi que 3 places de parc extérieures.

Beautiful family chalet located in Verbier Village. Convenient and quiet, you can reach the resort with the free shuttles in 5 minutes. The view is spectacular, and the construction is recent. You will arrive in the entrance hall opening on a spacious living room with a "Bagnard" to warm you up during winter. The dining area and the open kitchen is joined. On this same floor, there are also an office and a pantry. On the second floor there are a master bedroom en suite and a second double bedroom with shower room. On the first floor there are 2 more bedrooms with 1 shower room, an office and a laundry room as well as a fully equipped 2 room apartment. The latter can easily be connected to the rest of the chalet. In addition to a great balcony and a large lawn, this chalet has a garage that can accommodate two vehicles and 3 outdoor parking spaces.

DETAILS DU CHALET <i>CHALET DETAILS</i>	AUTRES PRESTATIONS <i>OTHER FEATURES</i>
Grand séjour ouvert avec Bagnard <i>Big open livingroom with a Bagnard</i>	Buanderie <i>Laundry room</i>
Cuisine <i>Kitchen</i>	Cave <i>Cellar</i>
Coin-repas <i>Dining area</i>	Local technique <i>Technical room</i>
5 chambres à coucher <i>5 bedrooms</i>	Construit en 2003 <i>Built in 2003</i>
3 salles de bains/douche/wc <i>3 bath and shower rooms/wc</i>	2 places de parc intérieures – 3 extérieures <i>2 indoor parking spaces – 3 outdoor</i>
Appartement d'une chambre au rez-de-chaussée avec 1 salle de bains/wc <i>Apartment in the ground floor with a bedroom and a bathroom/wc</i>	

Prix de vente / Selling price

SUR DEMANDE

VOTRE CONTACT CHEZ VFP IMMOBILIER SA
RUE DE LA POSTE 15
1936 VERBIER

Mme Véronique FELLAY
+41(0)27.775.30.10
+41(0)79.220.31.15
vfp@verbier.ch